

LA LIBRE PENSEE DROME-ARDECHE

Propose la CONFERENCE "RELIGIONS, FEMMES ET FONDAMENTALISMES"

Par Michèle VIANES



Michèle VIANES, Présidente de « Regards de femmes » et marraine de « Ni putes, ni soumises », dénonce tous les fondamentalismes religieux, facteurs d'oppressions des hommes mais surtout des femmes.

Concernant la religion, elle aime à rappeler que celle-ci procède de l'intime, qu'elle n'a pas à être étalée sur la place publique et que seule la laïcité, inscrite dans notre constitution, permet harmonieusement et pacifiquement le vivre ensemble.

LA CONFERENCE SERA
SUIVIE D'UN DEBAT

***SALLE DU CINE-THEATRE ALAIN HULLOT
CRUAS (ARDECHE)***

MARDI 14 OCTOBRE 2008 à 20 H 00

Entrée libre.